
 令和５年度 第１回 平塚市介護保険運営協議会 会議録 

 

令和５年７月６日(木) 午後１時３０分から午後３時まで  

平塚市役所本館３階 ３０２会議室  

 

出席者（委員） 

小宮山会長  曽根委員  湯川委員  松下委員  有働委員  大畑委員  栁川委員  

内田委員  萩原委員  齋藤委員  井上委員  船水委員  

（１２名出席） 

   （事務局） 

  （高齢福祉課）風間課長代理 横山課長代理 

  （地域包括ケア推進課）久保課長 鈴木課長代理 宮下主査 

（介護保険課）五島課長 尾﨑課長代理 伊礼課長代理 鈴木課長代理  

宮田主査 金澤主任 佐藤主任 越地主任 

 

 

Ⅰ 開会 

 

Ⅱ 平塚市介護保険運営協議会委員委嘱式 

 委嘱状の交付、委員自己紹介、介護保険課長挨拶 

 

Ⅲ 議事 

議事に入る前の報告事項 

過半数の委員が出席しており、平塚市介護保険運営協議会規則第３条第２項により会議

は成立。また、傍聴者はなし。 

 

 報告１  令和４年度介護保険事業の施行状況について  

  資料１に基づき、令和４年度介護保険事業の施行状況について、事務局から説明。 

 

  委 員 通いの場の利用者が０となっているが、実績がないという意味なのか実施してい

ないという意味なのか伺いたい。 

事務局 実施していないのではなく、実績がない。 



委 員 介護保険ガイドブックには訪問型Cの記載がないが、準備はしているのか。 

  事務局 準備はしている。候補者がいた場合、訪問型Cとしてではなく単発の訪問指導と 

して代替している。 

  委 員 実績がないだけで準備をしているのならば記載した方がいいと思う。 

  事務局 承知した。 

 

  委 員 第２号被保険者数の動向はどうなっているか。 

  事務局 医療保険加入者の40～64歳の第２号被保険者数は65歳以上の第１号被保険者数の 

ように年齢だけでは区分ができないため、把握していない。 

  委 員 収納状況はどうなっているか。特に普通徴収の方について伺いたい。 

  事務局 決算前になるが令和4年度の収納率は、特別徴収は100％、普通徴収は93.11％。令 

和3年度と比較して0.33％の増の見込みである。 

特別徴収と普通徴収をあわせた全体の収納率は98.66％である。 

 

  委 員 平塚市の審査会の合議体数はいくつ設けているか。 

  事務局 ８つである。 

 

  委 員 高額介護サービス費はどれくらいか。 

  事務局 令和3年の数値になるが、合計で4億8000万。令和4年度については今後集計し、 

報告する。 

 

報告２ 平塚市高齢者福祉計画（介護保険事業計画［第９期］）について  

  資料２に基づき、平塚市高齢者福祉計画（介護保険事業計画［第９期］）について、事

務局から説明。 

 

 （意見・質問）特になし 

 

報告３ 居宅介護支援事業所及び地域密着型サービス事業所の指定等について  

  資料３に基づき、居宅介護支援事業所及び地域密着型サービス事業所の指定等につい

て、事務局から説明。 

   

（意見・質問）特になし 



 

 その他 

次回の運営協議会の開催は、令和５年１０月１２日を予定している。 

 

Ⅲ 閉会 


